

## Schon seit 60 Jahren im Verein

Reit- und Fahrverein Hüttenbusch ehrt fünf Gründungsmitglieder / Kreisjugendturnier im Mai

VON JOHANN SCHRIEFER

**Worpswede-Hüttenbusch. Als der Reit- und Fahrverein Hüttenbusch-Neu Sankt Jürgen 1951 ins Leben gerufen wurde, gehörten Hinrich Böttjer, Herbert Kück, Diedrich Lütjen, Christoph Meyer und Heinrich Schriefer zu den Gründungsmitgliedern. Für ihn sei es eine große Freude, sagte Vorsitzender Marko Garbade bei der Jahreshauptversammlung im Schützenhof, diese Reiterkameraden für ihre 60-jährige Vereinstreue ehren zu können.**

Garbade ehrte außerdem Frank Geffken für dessen 25-jährige Mitgliedschaft. Unter großem Beifall überreichte er den Jubilaren eine Urkunde und würdigte deren Verdienste. In seinem Rückblick hob der Vorsitzende das Kreisjugendturnier hervor. Mit dem Ablauf seien die Verantwortlichen des Kreisreiterverbandes sehr zufrieden gewesen. Es solle auch in diesem Jahr wieder in Hüttenbusch stattfinden. Als Termin nannte er den 21. und den 22. Mai.

Das Reitturnier werde vom 12. bis zum 14. August ausgetragen. Für den Herbst seien noch ein Ausritt und das Königsreiten geplant. Im Vorjahr habe man die Dressur-

plätze komplett verändert und dabei einen Erdwall weitgehend entfernt. Für diese Arbeiten habe man einen Radlader gekauft. Jetzt könnten auch starke Regenfälle die Dressurplätze nicht mehr beeinträchtigen. Des Weiteren habe man einen Brunnen bohren lassen, sodass jetzt alle Plätze nach Belieben bewässert werden können.

### Mehrere Austritte

Der Vorsitzende bedauerte, dass mehrere Mitglieder den Verein verlassen und sich der neu gegründeten Reitgemeinschaft Heudorf angeschlossen hätten. Dennoch brauche man sich über die Zukunft des Reit- und Fahrvereins keine Sorgen zu machen. Immerhin wurden an diesem Abend vier neue Mitglieder aufgenommen. Wiedergewählt wurden die zweite Vorsitzende Claudette Müller, Kassenwartin Bärbel Goes-Mager und Schriftführerin Brigitt Ahrens. Neu im Amt sind die stellvertretende Schriftführerin Sigrun Kaufmann, Jugendwartin Annika Wiesner, ihre Stellvertreterin Lena Mager und Beisitzer Marcel Pinkenburg. Jens Ahrens stieg vom zweiten zum ersten Gerätewart auf, und Klaus-Dieter Postels ist neuer Kassenprüfer.



Vorsitzender Marko Garbade (von links) ehrte Heinrich Schriefer, Christoph Meyer, Herbert Kück, Hinrich Böttjer, Diedrich Lütjen und Frank Geffken.  
JSC-FOTO: JOHANN SCHRIEFER